



校訓『和敬』 「礼節や和を尊び、人との関わりを大切にすること豊かな生徒」

第52回アンサンブルコンテストいわき支部大会（12月7日）

祝金賞おめでとうございます！

第52回アンサンブルコンテストいわき支部大会がいわきアリオスで行われ、本校から3チームが出場し、これまで頑張ってきた練習の成果を発揮して素晴らしい演奏を披露しました。結果は、3チームとも「金賞」に輝き、そのうち木管八重奏がいわき代表として県大会に出場することになりました。県大会での活躍を大いに期待しています。



第2回学力向上週間（12月9日～13日）

12月9日からの一週間を学力向上週間として、朝の時間を活用して全校生で数学の演習問題に取り組みました。最終日の13日には取り組んだ成果を確認するためのテストを行いました。数学が苦手な生徒も「やればできる！」という達成感を味わうことができたようです。この取組を自信として、他教科にも「やればできる！」を広げていってほしいと思います。



教職員ICT活用研修会（12月10日）

ICTサポーターを講師として、教職員ICT活用研修会を行いました。冬休みのタブレット持ち帰りにあたり、各教科でタブレットを活用した家庭学習課題をドリルパークというソフトを使用して生徒に配信する研修を中心に行いました。また、L-GATEを使った一行日記で、生徒が冬休み中一日一日を振り返り記録に残すことで充実した日々を過ごせるように、その使用方法についての研修も行いました。私たち教職員もICT活用スキルを高め、生徒に幅広い指導ができるように研修に励んでいます。



いわき市出前講座（1年）（12月12日）

いわき市役所産業みらい課の職員を講師として、1年生が、いわき市出前講座「いわき市を支えるものづくり産業」を受講しました。いわき市役所の組織や業務、いわきの産業の歴史等についてのお話を聞き地元いわきについて詳しく知る良い機会となりました。



道徳科研究授業（12月12日）

3年道徳で研究授業を行いました。サルと人間の共存をテーマとし自然愛護の精神を養うことをねらいとした授業で、それぞれの考えを自由に出し合い考えを深めていました。子どもたちの道徳心を高め、将来社会でより良く生きていける道徳性の高い大人になれるよう道徳科の授業にも力を入れて参ります。



3年生面接練習（12月12日）

3年生では、私立受験に向け面接練習を行っているところです。面接では、面接官への第1印象が大事です。「頭髪・服装・挨拶・礼儀・受け答え」など植田中の生徒はしっかりしている生徒が多く、練習の様子を見ても好印象を受けます。細かいことについても先生方に指導を受けながらしっかりとした態度で臨んでいました。本番でも頑張ってもらいたいと思います。



子どもたちの安全な登校のために警察にも協力依頼をしました！

朝の登校状況を見てみると、呼びかけ等により車での登校生徒が学校周辺で降りる姿は少なくなりましたが、まだ、残念なことに理由等を付けて学校周辺で降りる生徒が見られます。怪我等で歩けない場合には、学校内まで送迎することも可能ですので、学校にご連絡ください。学校周辺の道路は狭く、車がすれちがうと生徒が歩けなくなってしまう。側溝に落ちそうになる生徒もいるような状況です。近隣住民の出勤と登校時間が重なる上に、そこに生徒を送る車が入ってくることになるとより危険が生じることとなります。学校として、生徒の安全を守るためにできることとして、保護者への呼びかけに加え、現状を警察に相談し状況改善のための協力依頼をしたところです。併せて今後も登校指導を継続して参ります。保護者の皆様には今後ともご協力いただきますようお願いするとともに、地域住民の皆様にも、心配な点があれば学校にご連絡いただきますようお願いいたします。

